

学校目標

- すすんで学ぶ子(知)
- 思いやりのある子(徳)
- たくましい子(体)

学年目標

- よく聞き、考え、自ら学ぶ子
- 思いやりの心をもって行動する子
- 心と体をきたえ子



寒さに負けない体つくりを!

本格的な冬をむかえ、朝晩身の引き締まるような寒さが続いています。冬の寒さに耐えて、春には花を咲かせる校庭の桜のように、これからの季節を中学校への準備期間と考え、それぞれ力を蓄えていってほしいと思います。

3月に入ると、「第2回江南北小との交流会」「6年生を送る会」や「卒業式」の練習などでも忙しくなります。この2月が、学習のまとめをしっかりとするとともに、卒業に向けて心の準備をしていく月でもあります。充実した日々となるように担任一同、努力していきたいと考えています。引き続き、保護者の皆様のご支援ご協力をお願いします。

書きぞめ制作会

1月11日(水)に5・6年生が体育館で書きぞめ制作会を行いました。冬休みに練習した成果を発揮できるように、一生懸命に「緑の大地」を書きました。5・6年生が一齐に取り組む姿は、とても迫力があり、シーンと静まりかえった体育館に筆を運ぶ音だけが響き、集中して書いている姿に感動しました。

代表作品は
校長室前に
掲示してあり
ますのでご覧
ください。



児童生徒美術展に向けて!

10月から1月にかけて児童生徒美術展に向けて作品を制作しました。「未来のわたし」では、将来の夢やチャレンジしてみたいことを粘土で表現しました。版画では、自画像に挑戦し、6年生の作品にふさわしい作品が出来上がりました。17日の参観日で展示しますので、ぜひご覧ください。



代表作品は参観日に合わせてつどいルームに展示しますのでぜひご覧ください。

2月17日(金)の授業参観では、お家の方への感謝の会を2クラス合同で行う予定です。小学校最後の授業参観・懇談会、ぜひ、ご参加ください。